

Mitgliederinformation

Freie Wähler: Großes Interesse an Austausch mit dem hlb Rheinland-Pfalz



Zu Gast bei den Freien Wählern: (v.l.) Vorstandsmitglied Prof. Dr. Mario Jung, Dr. Herbert Drumm, wissenschaftspolitischer Sprecher der Freien Wähler, Prof. Dr. Werner Müller-Geib, Vorsitzender (bis 30. Januar 2023), Dr. Joachim Streit, Fraktionsvorsitzender der Freien Wähler, Prof. Dr. Jochen Struwe, stellv. Vorsitzender, und Claus-Michael Langenbahn, Vorsitzender (seit 30. Januar 2023)

Freie Wähler-"Die Landtagsfraktion ist ein echtes Start-up", so Dr. Joachim Streit. Fraktionsvorsitzender der Freien Wähler im rheinlandpfälzischen Landtag. Die bisher vor allem in der Kommunalpolitik vertretene Partei hat es bei den Wahlen am 14. März 2021 erstmalia in Rheinland-Pfalz über die 5-Prozent-Grenze geschafft und ist seitdem mit sechs Landtagsabgeordneten Mainz aktiv. Eine Premiere war deshalb auch das Treffen hlb mit dem Rheinland-Pfalz am 11. Januar 2023, bei dem denn

in erster Linie auch ein gegenseitiges Kennenlernen im Vordergrund stand. Unter der Leitung von Professor Dr. Werner Müller-Geib waren insgesamt vier Mitglieder des Vorstands des *hlb* Rheinland-Pfalz nach Mainz gekommen, um die zentralen Punkte der aktuellen hochschulpolitischen Arbeit vorzustellen wie das eigenständige Promotionsrecht der Hochschulen für angewandte Wissenschaften, die Kampagne 12plusEins für realistische und den Dienstaufgaben gerecht werdende Deputatsordnungen und einen akademischen Mittelbau zur Stärkung der Attraktivität einer Professur in Rheinland-Pfalz, die Förderung der Hochschulen durch Verstetigung finanzieller Mittel und das System der W2-Besoldung sowie pensionsrelevante Zulagen.

Professor Müller-Geib, für den es der letzte Austausch mit der Politik vor seiner am 30. Januar 2023 endenden Amtsperiode war, freute sich insbesondere über das große Interesse der freien Wähler an dieser Diskussion, an der insgesamt drei der insgesamt sechs Abgeordneten der Freien Wähler teilnahmen: neben dem Fraktionsvorsitzenden Dr. Joachim Streit, Dr. Herbert Drumm, wissenschaftspolitischer Sprecher der Fraktion, sowie Helge Schwab, stellvertretender Fraktionsvorsitzender. Mit dem Fraktionsgeschäftsführer Christian Altmaier, Mandy Haase, Referentin Bildung, Wissenschaft und Kultur und vier weiteren Referenten war auch ein großer Teil des Teams der Geschäftsstelle vor Ort.

Mit seinen Anliegen stieß der hlb Rheinland-Pfalz auf eine große Resonanz. Bereits in den

Beratungen zum Haushalt im Dezember 2022 hatte Dr. Drumm auf die Bedeutung der Ausbildung hervorragender Wissenschaftler und die Bedeutung eines umfangreichen und leistungsstarken akademischen Mittelbaus hingewiesen.

Für die Zukunft wurde ein zweimaliger Austausch pro Legislaturperiode vereinbart. "Es war ein sehr wertvolles Treffen, in dem ein bisher blinder Fleck in unserem Sichtfeld ausgeleuchtet werden konnte", brachte es Dr. Streit auf den Punkt.